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お疲れ様です。 

その昔、私のじい様が７０歳台で単身海外旅行へ、とのことで、 

わざわざ出発前にじい様と記念撮影に行ったことを思い出しました。 

「もう会えないかもしれない」って。ところで、最近の飛行機は安全ですよね？ 

さて、今回の部会の案内を申し上げます。 

当初の計画からの日程上の変更にご注意願います。 

以下の内容を予定しておりますが、展開が急ピッチのため、 

現在進行形で調整中です。 

 

１ 事業所紹介 

２ チーム Q＆Q からの報告として、消防署との事前打ち合わせについて皆様に      

報告します。 

３ 犬山中央病院さんの新しい取り組みついてご連絡を頂きます。 

４ 大災害に備えることについて、宮城県の講師を招く前に現地に行くツアーが        

結局、松井部会長さん（あい）、汐見さん（フェニックス）、稲垣（五月商

店）と三名で有志を締切りました。三名の参加して現地で見聞きした内容

を簡単に報告申し上げたいと思います。 

５ その他諸連絡です。 

 

ご参加お待ちしております。座席の都合上、参加人数を教えて頂けたら 

うれしいなぁ。とお願いしちゃいます。 

結構椅子並べも悩むんですよ...。 
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